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◆会報誌制作/クラブ管理委員会　大委員長◎天口信裕　会報・広報委員長◎鈴木淳悦　委員◎齋藤眞一　

◆出席報告

会員総数
出席義務
会員数

出席会員数 出席率

本日 30 27 16 59.26%

9/11修正 30 27 19 40.74%→62.96%

　今日は鈴木ガバナーを始め地区役員の皆さん、当クラ
ブ例会にお越しいただき、本当にありがとうございまし
た。副会長と幹事を兼務しております後藤卓也です。鐘
を鳴らすのも、会長挨拶するのも、生まれて初めてであ
り、緊張しております。

　最初に残念なご報告をしなければなりません。荒井会長のお母様が去
る９月30日に急にお亡くなりになりました。荒井会長とは29日まで一緒
に今日の運営等について相談を重ねていました、会長本人が今日この場
にいる事ができなくて、悲しいとともに悔しい思いであろうと思います。
謹んでお悔やみを申し上げながらご報告させていただきます。葬儀は12
日との事ですが、詳しくわかりましたら、ご連絡させていただきます。
　会長代理挨拶で何をお話ししようかと考えていました。昨日たまたま
ちょうど10年前にＮＨＫラジオで放送したテープが目にとまりました。
それは私の宝物である作詞家でＡＫＢの仕掛人でもある秋元　康さんの
講演です。その中で秋元さんは、「人生ってテレホンカードのようなも
のだ」と述べておられました。その頃は今みたいに携帯電話が発達して
おらず、公衆電話もたくさんあり、テレホンカードを入れて電話すると、
相手と一言も話さなくとも、また楽しいおしゃべりをしても同じように
10円ずつ度数が減っていく。何もしなくても、楽しいことをしても、勉
強しても、平等に与えられた時間は過ぎていく。これはロータリー活動
そのものではないでしょうか。残念ながら会費を払っていただいただけ
で年に一度も例会に出席いただけない会員もいます。毎回出席いただい
ている会員もいます。
　今日、鈴木ガバナーのお話しを直接間近でお聞きする機会を我々は持
つことができました。私は今年数回ガバナーのお話しをお聞きする機会
に恵まれました。中には私の頭では理解するのが難しい内容のセミナー
もありましたが、鈴木ガバナーのロータリーにかける情熱と、熱い思い
は、直接お話しをお聞きする都度にいつも心に伝わってきます。そして
元気を持ち帰ることができました。今日ご一緒できる会員の皆さんと鈴
木ガバナーから情熱と熱気を持って帰っていただければ素晴らしい一日
になれるのではないかと思います。
　今日はありがとうございました。宜しくお願いいたします。

　第713回例会は、鈴木ガバナー・須藤ガバナー補佐・寒河江Ｒ
Ｃ熊谷英昭さん、鈴木淳一さんをお迎えしてのガバナー公式訪問
例会でした。クラブ協議会から始まり、例会行事、鈴木ガバナー
による講話、グループ討論会、ガバナー歓迎会等密度の濃い例会
となりました。鈴木ガバナーの予定時間を大きく過ぎた熱弁と、
説明内容の分かり易いお話しは会員の心に残るものであり、歓迎
会では鈴木ガバナーが各テーブルを回って出席会員と懇親を深め
ることができました。

第713回例会（第11回例会）2017年10月２日
例会場：パレスグランデール　例会日：月曜日18：00～
会長◎荒井　稔

時間（タイムスケジュール）
 クラブ協議会①②
17:00 クラブ協議会① 鈴木Ｇ・須藤Ｇ補佐・後藤幹事兼副会長・
  松岡エレクト・服部副幹事
17:20 クラブ協議会② 大小委員長による説明、ガバナー講評
 公式訪問例会 
17:58 ガバナー入場
18:00 開会点鐘 後藤幹事兼副会長
18:01 国歌・ロータリ―ソング（奉仕の理想）斉唱・目的唱和
  ソングリーダー・天口パスト会長
18:07 会長挨拶 後藤幹事兼副会長
18:12 幹事報告 服部副幹事
18:16 須藤Ｇ補佐講話
18:20 鈴木Ｇ講話
19:05 テーブルディスカッション（４テーブル）
 テーマ１、わがクラブ自慢　２、わがクラブの特徴
19:25 テーブルリーダーからの発表
19:35 ガバナー講評、質疑応答
19:50 出席報告 高橋洋子出席委員長
19:50 閉会点鐘 後藤幹事兼副会長
 集合写真撮影
20:00 集合写真撮影 会場懇親会準備
 歓迎懇親会
20:00 懇親会開始 進行　佐藤悟一親睦委員長
20:03 乾杯 金子直前会長
20:55 終了、中締め 松岡会長エレクト
21:00 お見送り

後藤副会長挨拶

天口信裕さん、金子修さん、菊地健太郎さん、後藤卓也さん、佐藤
悟一さん、鈴木淳悦さん、須藤吉実さん、高橋洋子さん、千歳徹さん、
服部彰彦さん、古澤利治さん、松岡友路さん、三沢徳眞さん、結城佳紀
さん、渡邉由紀夫さんからニコニコをいただきました。

ニコニコＢＯＸ

ガバナー硬式訪問例会

プログラム

● 先月は、11日に福岡平成ＲＣ25周年祝賀会が開催され、最後は150名の全出席者で花笠を
行ない、盛り上がった会となりました。遠く福岡までたくさんの会員に来ていただきあり
がとうございました。また、23日（土・祝日）は地区大震災復興支援事業である「気仙沼
さんま祭り」が霞城公園で開催され、27日（水）に三遊亭兼好師匠をお迎えしての特別例
会を当パレスグランデールにて開催し、たくさんのメンバーに来ていただきありがとうご
ざいました。

● 次回10月16日（月）、新入会員中村　優（なかむらゆう）さんによる新入会員卓話となり
ます。中村さんのご職業は「パッケージ業」との事ですが、「不動産業」「印刷業」のよう
な分かり易い職業分類ではありませんので、自己紹介と、普段の業務からの専門知識を披
露いただければと思っております。宜しくお願いいたします。例会終了後、理事会を開催
しますので、理事の方はご予定お願いいたします。

● 今年度ＲＩ会長・鈴木ガバナーの主要方針の一つである一人一本の植樹を実現すべく山形
市近辺の植樹事業参加を模索しておりましたが、今年唯一の官公庁主催の植樹事業である
第67回山形市植樹祭に参加し、植樹を行うこととなりました。10月20日（金）10時30分よ
り実施します。平日金曜日午前中の実施となりますが、貴重な体験であり、ご家族同伴で
奮ってご参加宜しくお願いいたします。なお、10月23日（月）の振替例会となり、23日は
例会を行いませんのでお間違い無いようお願いいたします。

ガバナー公式訪問例会


